

Servicio Local de Educación inaugura oficinas centrales

SLEP Antofagasta será uno de los más grandes del país, con una matrícula aproximada de 47 mil alumnos.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

En una emotiva ceremonia donde participaron diversas autoridades del ámbito educacional, se inauguraron las dependencias del Servicio Local de Educación Antofagasta, organismo que a contar del 1 de enero de 2026 se hará cargo de la educación pública de las comunas de Sierra Gorda, Antofagasta, Taltal y Mejillones.

En la oportunidad su director ejecutivo, Alejandro Tapia Carvajal, hizo un recorrido de las acciones que se han realizado para la instalación e implementación del Slep Antofagasta, así como también de las necesidades que éste cubrirá cuando tome la educación este próximo año.

Asimismo, en la jornada se realizó la presentación de los equipos que vienen trabajando desde septiembre del año pasado a la fecha y quienes han tomado este gran desafío que es lograr establecer relaciones bilaterales y de diálogo con comunidades



LAS OFICINAS ESTÁN UBICADAS EN AVENIDA O'HIGGINS 1786 ALBERGARÁN A FINES DE AÑO A UNOS 100 FUNCIONARIOS

educativas, así como también, con los municipios y CMDS, cuyo objetivo es continuar con la educación y no verse paralizada.

SLEP

Los servicios locales de educación Slep están bajo el amparo de la ley 21.040 y vienen a hacerse cargo

2026

enero de este año, Slep local se hará cargo de la educación en Antofagasta, Sierra Gorda, Taltal y Mejillones.

de la desmunicipalización de la educación, con una estructura formal y descentralizada. En el caso del Slep Antofagasta tendrá a cargo más de 46 mil alumnos y alumnas y una totalidad de 79 establecimientos educacionales, que incluyen a escuelas, liceos y jardines VTF.

El director del servicio manifestó que "la inauguración marca el inicio oficial y simbólico en el servicio local educativo, inauguramos estas dependencias que están abiertas a las comunidades educativas y en ese proceso nos acompañaron diferentes autoridades; partimos con

la bendición del Arzobispo y las comunidades educativas. Estamos muy contentos de haber avanzado en este hito, lo que marca que a contar de hoy este será el centro y epicentro de los cambios en educación".

En este mismo sentido, es que el director ejecutivo señaló que, a pesar de contar con estas dependencias en el pulmón verde de Antofagasta, anunció la habilitación de una oficina local en la comuna de Taltal y en Mejillones, lugar en que podrán atenderse todas las comunidades educativas, como son profesores, docentes, asistentes de aula y educación.

"El edificio es funcional, se adapta a las necesidades de crecimiento, estilo contemporáneo, en que el vidrio permite el trabajo en equipo", agrega Tapia.

En la instancia, los sindicatos y delegados representantes de las comunidades educativas manifestaron la importancia de estar en constante diálogo con su cuerpo directivo y sobre todo, de reafirmar las confianzas en el futuro traspaso. ☀